

PlantaDoce.

Público

El Hospital Clínico de Valencia pone en marcha una unidad de radiofarmacia por 684.000 euros

El proyecto supone la construcción de dos salas blancas completamente equipadas para la preparación de radiofármacos. También se ha dotado a la unidad de un sistema de gestión para poder asegurar la trazabilidad de todos los procesos.

A. E.
10 jun 2022 - 04:58



El Hospital Clínico Universitario de Valencia suma nuevos espacios. El complejo sanitario pondrá en marcha una nueva unidad de radiofarmacia, un proyecto que ha supuesto la construcción de dos salas blancas completamente equipadas para la preparación de radiofármacos. Asimismo, se ha dotado a la unidad de un sistema de gestión para poder asegurar la trazabilidad de todos los procesos. Las obras han contado con un presupuesto de 683.794 euros, según informan desde el Departamento de Sanidad regional.

Este proyecto en el hospital valenciano es una actuación cofinanciada por la Unión Europea (UE) a través del Programa Operativo del Fondo Europeo de Desarrollo

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/el-hospital-clinico-de-valencia-pone-en-marcha-una-unidad-de-radiofarmacia-por-684000-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Regional (Feder) de la Comunidad Valenciana 2014-2020.

Además de las obras de adecuación, la nueva unidad ha contado con un nuevo equipamiento, con dos cabinas de seguridad biológica blindadas, una celda blindada para almacenamiento de radioisótopos y tres **activímetros para medida de actividad de radioisótopos**, que han supuesto una inversión de 198.440 euros.

El Hospital Clínico de Valencia cuenta con una unidad con dos cabinas de seguridad biológica blindadas

La reforma permitirá asumir la preparación de los radiofármacos requeridos para la puesta en marcha del nuevo tomógrafo PET-TAC en el propio hospital, así como internalizar la preparación del resto de los radiofármacos.

La nueva unidad cuenta con un área de recepción, un área de almacén de radiofármacos, dos áreas independientes de preparación de radiofármacos o salas blancas, un área de control de calidad, un área de gestión y documentación y un área de almacén de residuos radiactivos. Una sala blanca es aquella que está dotada de unas condiciones ambientales adecuadas para **minimizar la contaminación microbiana de las preparaciones** llevadas a cabo.

La unidad de radiofarmacia cuenta con dos facultativos especialistas en radiofarmacia y con dos residentes en formación. Este espacio está acreditado por el Ministerio de Sanidad para la formación de residentes de la especialidad de Radiofarmacia, teniendo acreditada una plaza por año de residencia.

La unidad de radiofarmacia cuenta con dos facultativos especialistas en radiofarmacia y con dos residentes en formación

PlantaDoce.

El Departamento Clínico-Malva-rosa está encargado de la atención sanitaria de la zona nordeste de la ciudad de Valencia y de las poblaciones de Albalat dels Sorells, Alboraiá, Albuxec, Almàssera, Bonrepós, Foios, Massamagrell, Meliana, Museros, Poble de Farnals, Rafelbunyol, Tavernes Blanques y Vinalesa.

En mayo, el hospital anunció que llevará a cabo una serie de trabajos para mejorar sus instalaciones. Entre las más destacadas se encuentran la remodelación de paritorios, la climatización de la UCI de enfermedades coronarias y de la zona de almacén y las obras en las estancias que albergarán equipos de alta tecnología dentro del **Plan de Inversión en Alta Tecnología (Inveat)**.